

Asistentes podrán llevarse las piezas

Gran muestra de arte en San Marcos

★ Una original muestra de cerámica artística de la que los asistentes podrán llevarse todas las piezas se desarrollará el viernes 20 del presente para satisfacer a hombres y mujeres que desean contar con estas manifestaciones de arte alegóricas a las necesidades y la satisfacción humana.

La ceramista Teresa Carvalho Rey, destacada artista plástica, hará tan original exposición denominada precisamente "Deseo", a desarrollarse a partir de las 7 p.m. en la Escuela de Arte de San Marcos, en la ciudad universitaria.

La instalación de cerámica estará integrada por más de 300 piezas pequeñas artísticas conformantes de enormes triángulos, círculos, rectángu-

los y otras formas referentes a diversas alegorías del deseo como el sexual en la mujer y el hombre; la envidia, la maternidad, entre otros.

Carvalho Rey, después de dejar los estudios universitarios hizo su paso por diversos talleres de cerámica como la Candelaria y el de Malena Amezaga que le permitieron una formación que fue perfeccionada en diversas instituciones de Europa para volcar sus manifestaciones artísticas.

A nivel nacional e internacional, Teresa Carvalho ha obtenido premios y reconocimientos por su arte en distintas bienales y concursos.

